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„Одии плюс два!“
ДЕВИЗ ТАГИЛЬЧАН ПОДХВАЧЕН
Будут ударные экипажиСтроители Свердловска уже знают о почине бригад коммунистического труда треста «Та- гилстрой», которые обратились

ращении тагильчане, — давайте 
шире развернем коллективное и

ко всем строителям 'области сдевизом:Что значат«Один плюс два!».эти слова?
индивидуальное 
готовке новых 
мунистического 
ваите дружно

шефство по под
участников ком- 
соревнования,да- 
поможем новым

то, чтобы стать ударными пажами.Начальник участка тов. эки-Ле-комцев заявил на собрании, что он всемерно будет поддерживать
гильчане, чтобы увеличить ды разведчиков будущего, Та- ря- ре-шили 'организовать шефство бригад коммунистического труда над бригадами, которые борются за это ввание. Причем, каждая коммунистическая бригада берет шефство над двумя коллективами.В своем обращении к строителям области тагилстроевцы писали: «Добился сам высокого

тысячам раоочих влиться в могу
чий поток борцов за коммуни
стический труд, еще выше под
нимем знамя борьбы за досроч- 
ное выполнение семилетки, за 
светлое будущее — коммунизм».«ОДИН ПЛЮС ДВА!» Этот девиз первыми среди строителей Свердловска подхватили щолог дые машинисты башенных кранов второго участка управления механизации № 2.

это денное мольцев, в начинание комсо- ближайшее времяпоможет скомплектовать экипа-жи кранов, которые будут роться за звание ударных. Итак почин тагильчандержан.
Строители Свердловска!

бо-под-
Сле-

звания помоги овладеть пе
На собрание пришли все, исключением больных и за тех,

дуйте примеру механизаторов 
второго участка! Множьте ряды 
разведчиков будущего! Пусть де
виз «ОДИН ПЛЮС ДВА!» ста
нет заповедью всех строителей 
города!

рядовыми приемами труда 
товарищам, помоги им в 
будь сам примером в быту 
питывай своего соседа».

своим 
учебе, 
и вос-Инициатором этого движения, обогатившего Ивана Нозокрещенных, нового почин явиласьбригада коммунистического труда маляров Клавдии Константиновны Бачининой.Бачининцы, шефствуя над бригадой штукатуров Лидии Сергеевны Писаренковой, рассказывают своим подшефным, как они совмещают учебу с работой, что им дает повышение знаний, и убедили многих своих

кто работал во вторую смену. Первой выступила секретарь комсомольской организации участка Женя Арефьева. Она рассказала своим товарищам о на-, чинании Клавдии Бачининой и обратилась к участникам собрания с предложением: «Давайте, товарищи, решим, сможем ли мы последовать примеру тагилстро-' евцев».'Выступают механик участка: тов. Прохоров, бригадиры тт. Дорохов и Фунтиков, машинист' крана !ударник коммунистиче-' ского труда Валентин Овечкин иподшефных прошлом из саренковой лишь один шесть. Все
пойтибригадышколу человек,

учиться В Л. С. Пи- посещал а теперь—остальные члены
другие. Да, все они за • бы поддержать почин ских строителей.Участники собрания конкретные предложения.

то, что-, тагиль-

Успешно справляет
ся со своим планом 
бригада участка по 
изготовлению вибро- 
кирпичных панелей на 
заводе крупнопанель
ного домостроения. Ею 
руководит Павел Алек
сеевич Козлов. Недав
но в коллектив на 
производс т в е н н У ю 
практику пришли сту
денты первого курса 
строительного факуль
тета Уральского по
литехнического инсти
тута. У них очень мно
го общего с бригади-

бригады занимаются в кружкахпо изучению конкретной номики строительства.
«Мы обращаемся ко

экю- сделать так, ударников чтобы все виосяч Нужно семь
ром. Ведь он 
учится на пятом 
в строительном 
куме.

тоже 
курсе 

техни-

коммунистического
бригадам и 
нистического

ударникам
всем 

комму-
труда строитель-

ных организаций Свердловской 
области, — писали в своем об-

труда, работающие на участке,” возглавили бы экипажи трех- ' сменных кранов. Каждый удар-- ник будет шефствовать над дву-| мя своими сменщиками. И, та-1 ким образом, экипажи семикра-Т нов будут дружно бороться за|

На снимке:
Козлов (в 
студенты Б. Г. 
нов (слева) и

П. А.
центре), 

Анто-
В.

Хусаинов (справа).
Фото Я. Кунина.

Г.

Президиума Верховного Совета РСФСР
О ПРОВЕДЕНИИ ВЫБОРОВ В КРАЕВЫЕ, 
ОБЛАСТНЫЕ, ОКРУЖНЫЕ, РАЙОННЫЕ, 

ГОРОДСКИЕ, СЕЛЬСКИЕ И ПОСЕЛКОВЫЕ 
СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ РСФСР 
В связи с истечением 1 марта 1961 года полномочий 

краевых, областных, окружных, районных, городских, 
сельских и поселковых Советов депутатов трудящихся 
РСФСР седьмого созыва Президиум Верховного Сове
та РСФСР постановляет:

Назначить выборы в краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские и поселковые Советы де
путатов трудящихся РСФСР на воскресенье 5 марта 
1961 года.

Председатель Президиума Верховного 
Совета РСФСР Н. ОРГАНОВ.

Секретарь Президиума Верховного
Совета РСФСР С. ОРЛОВ.

Москва, 7 января 1961 года.

ПЕРВЫЕ КАССЕТНЫЕДома по проекту серии «2С» с внутренними стенами из панелей, изготовленных кассетным способом, должны в этом году строиться во всех районах города. «20» — проект этой серии в нынешнем году становится основным на крупнопанельном строительстве Свердловска.Как известно, первые два дома такой конструкции уже строятся.Квартал № 11. Здесь на углу улиц Восточной и Декабристов два месяца назад бригада тов.

кое длительное время. Однако уже на первом объекте новой конструкции обнаружилось много всевозможных неполадок, которые не позволяют в полной мере использовать преимущества про-грессивного и весьма ального проекта.Особенно мешает в очень низкое качество
индустри-
этом деле железобе-

Полуешкина из треста № чала монтаж первого в кассетного дома № 1. учесть, что работа эта
33 на- городе Нужно имелаэкспериментальный характер и поэтому монтаж затянулся на та-

тонных конструкций. Дом серии «2С» имеет минимальные допуски в размерах, и поэтому от качества деталей здесь зависит буквально все. Вот почему здесь был приостановлен монтаж и была возвращена на завод им. Ленинского комсомола большая партия плит перекрытий, имеющих очень небольшое отклонение от проектных размеров.
(Окончание на 2-й стр.).ЦЕХ В СТРОЮАВЕРШАЯ 1960 год,коллектив треста «Урал- машстрой» порадовал свердловчан большой производственной победой. Он выпол-нил государственныйстроительству объектов 

♦машзавода. план по 
। Урал-В канун Нового года 23 управление этого треста сдало в эксплуатацию цех валков. За короткий срок в нем проделаны большие работы. Достаточно сказать, что только в фундаменты под оборудование, многое из которого является уникальным, было уложено около семи тысяч кубометров бетона.Полторы тысячи бетона уложено в под полы и т. д.В предпусковые

кубометров основаниедни строи-Дели работали в три смены.: Особенно высокопроизводи-Ательно работала бригада бетон-
Была отстающей, стала передовой,

Не хвалили и не ругали брига
ду Захара Моисеевича Клеваки- 
на. Поэтому о ней и не слышно 
было. Проходил месяц за меся
цем, и вдруг в конце 1960 года 
о ее успехах заговорили по все
му управлению.

Что же произошло? А произо
шло то, что 22 человека сильных 
и энергичных, взявшись дружно 
за дело, добились того, что брига
да из отсталой вышла в передо
вые, оставив позади себя даже 
такой хороший коллектив, как 
бригада Качалкова.

То ли потому, что эта бригада 
организовалась в период отчетно- 
выборных собраний в профсоюз
ных организациях, то ли пото
му, что онц чуть было не разва
лилась, я особенно внимательно 
следил за ее делами.

Если вспомнить те первые ме
сяцы существования этого кол
лектива, то можно сказать, что 
в нем царила сплошная нераз

бериха. Причин к тому было 
много, но главная была в том, 
что бригадир тов. Дмитриева 
оказалась плохим организатором, 
не уЛела руководить коллекти
вом.

дисциплины, за безусловное со
блюдение установленного трудо
вого распорядка.

Высокая требовательность 
бригадира пришлось не по душе 
некоторым, но, в основном, кол-.

будет коммунистической
Рабочие мало зарабатывали, 

они не видели заметных улучше
ний в организации труда и у них 
опускались руки.

Цеховой комитет поручил сло
вом и делом помочь коллективу 
опытному бригадиру штукатуров, 
но это не дало никаких резуль
татов. Молодой бригадир, тов. 
Дмитриева сама видела, что не 
в состоянии добиться улучше
ния.

Все пошло иначе, когда брига
ду возглавил Захар Моисеевич 
Клевакин. Уже на первом бригад
ном собрании рабочие высказа
лись за укрепление трудовой

лектив решил, что пора выхо
дить вперед, что бригадира нуж
но поддерживать, а лодырям и 
прогульщикам не давать по
щады.

Из месяца в месяц стал креп
нуть молодой коллектив. В брига
де увеличилась производитель
ность труда, повысились зара
ботки. Выросли свои активисты- 
общественники. Галина Петров

на Русских вместе с бригадиром 
была избрана в состав цехового 
комитета и успешно справляет
ся с этим поручением. В быто
вом совете работает С. Файзрах- 
манова. Она готовится к всту

пительным экзаменам в инсти
тут, а вот Е. Упорова уже учится 
на первом курсе строительного 
факультета Уральского поли
технического института. 11 че
ловек учатся в школах, техни
кумах, вузах и почти все чле
ны коллектива выполняют ка
кие-либо общественные пору
чения.

Бригада 3. М. Клевакина вы
шла в авангард передовиков 
социалистического соревнования. 
Она готовится к вступлению 'в 
соревнование за высокое звание 
коллектива коммунистического 
труда. К делу этому в коллек
тиве подходят с большой серь
езностью. И сейчас уже никто в 
управлении не сомневается, что 
молодежный коллектив завоюет 
высокое звание бригады комму
нистического труда.

И. КОЗЛОВ, 
председатель цехкома 

профсоюза стройуправления 
№ 5.

щиков Л. Б. Шляймера. В этом коллективе трудятся только женщины, но они показали исключительно хорошую организованность и опередили многие коллективы.На устройстве опалубки под фундаменты была занята бригада плотников 3. Д. Смелянско- го. Качество опалубки было только хорошим. Благодаря этому и бетонщики смогли отлично выполнять -свою работу. Хорошо потрудились на подливке фундаментов штукатуры из бригады тов. Беседы.Одновременно с окончанием строительных работ производился монтаж оборудования. Таким образом, завод не просто получил производственную площадь почти в девять тысяч квадратных- метров, но имеет цех, который выдаст продукцию уже в первые дни нового года.



СМОТР РАБОТЫ 
экономических бюро

Невыполнение плановых заданий по снижению 
себестоимости строительно-монтажных работ 
в прошлом году всеми трестами «Свердловскгор- 
строя», наличие четырех планово-убыточных за
водов в тресте «Стройдеталь-70» — все это гово
рит о том, что уровень экономической работы 
в стройуправлениях и на заводах не отвечает 
требованиям времени.

Общественные бюро экономического анализа, 
привлекающие к активному участию широкие 
круги рабочих-новаторов, инженерно-технических 
работников и служащих, призваны поднять уро
вень экономической работы на новую, высшую 
ступень.

Патриотический почин передовых предприятий 
и строек, организовавших бюро экономического 
анализа на общественных началах с соблюдени

ем принципа добровольности, в стройорганиза- 
циях и заводах «Свердловскгорстроя» не полу
чил широкого распространения.

Придавая большое значение развитию, улучше
нию и активизации работы общественных бюро 
экономического анализа, редакция решила про
вести смотр их работы.

Редакция обращается ко всем участникам обще
ственных бюро экономического анализа с прось
бой рассказать о своих первых итогах и планах 
дальнейшей работы, поделиться своими мыслями 
и предложениями, а также рассказать об осуще
ствленных бюро практических предложениях с 
указанием их экономической эффективности в 
снижении трудовых, материальных и денежных 
затрат.Сантехнические кабины-на потокДавно известно, что индустриализация сантехнических работ на стройке позволяет значительно ускорить ввод зданий в эксплуатацию. Одним из элементов этого является использование при строительстве сантехнических блоков-кабин за- йодского производства, которые должны поступать, на стройку совершенно готовыми с установленным оборудованием и трубопроводами.До сих пор в Свердловске ни на одной из строек такое прогрессивное мероприятие не было осуществлено. Его решили провести строители седьмого управления треста № 89, которое ведет, в основном, сооружение крупнопанельных зданий.Инженеры управления взяли за основу типовой проект совмещенного сантехнического узла, созданный московским институтом «Горстройпроект» под руководством инженеров тт. Левонтина и Складнева.Сейчас опытный образец совмещенного блока сантехнической кабины с ванной и уборной, а также всеми необходимыми санитарно-техническими коммуникациями и приборами готов.На железобетонное основание установлен деревянный каркас, обшитый с обеих сторон асбофанерой. В качестве заполнителя стенок использована шлаковата. Деревянный каркас кре-

На стройках Родивы

ТРИ ДОМА В МЕСЯЦ [
В Ленинграде, на Полю- ( 

стровском домостроительном ) 
комбинате, состоялся ми- ) 
тинг. Участники митинга ) 
единодушно приняли резо-) 
люцию, в которой говорится: (

«Заслушав и обсудив при
ветствие Н. С. Хрущева, 
мы, рабочие, инженерно- 
технические работники и 
служащие Полюстровского 
домостроительного комби
ната № 1 «Главленинград-' 
строя», благодарим Цент-1 
ральный Комитет и лично 1 
Н. С. Хрущева за высокую ( 
оценку нашей работы и бе
рем на себя следующие со
циалистические обязатель
ства:

1. В феврале этого года 
начать освоение ежемесяч
ного выпуска изделий и мон
тажа из них трех домов; ко 
Дню строителя превысить 
проектную мощность комби
ната на 50 процентов.

2. Добиться присвоения 
организованному на комби
нате конвейеру по изготов
лению и сборке домов зва
ния коллектива коммунисти
ческого труда.

3. План 1961 года вы
полнить к 15 декабря». 

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 11 января 1961 г.

пится к железобетонному основанию с помощью закладных частей.Жабина имеет специальные монтажные петли и с помощью квадратной траверсы может устанавливаться кранами на автомашины и на перекрытия зданий.На днях комиссия из высококвалифицированных сантехников и строителей детально ознакомилась с образцом кабины. Главный технолог треста «Урал- сантехмонтаж» тов. Козлов, инженер технического отдела этого треста тов. Пильник, руководитель группы Свердловского городского монтажного управления № 1 тов. Микушин, а также инженеры «Свердловскгорстроя» и треста № 89 внесли некоторые замечания, которые, в основном, сводятся к тому, чтобы сделать более удобным совмещенный санузел в эксплуатации.. Эти замечания будут учтены при массовом производстве кабин, которое седьмое управление намерено организовать в ближайшее время.Уже подобран» помещение, где можно будет проводить поточную сборку санузлов-блоков, разрабатывается технология их производства. Уже в первом квартале строители смогут устанавливать сантехнические кабины-блоки на строящихся крупнопанельных домах.
---------------- ------------------ ■

ЯКУТСКИЕ ЧЕРЕМУШКИ
Юго-западной границей Якут

ска является озеро Сайсар. От 
него далеко окрест тянется пу
стырь. Здесь по примеру мо
сквичей будут созданы якут
ские Черемушки.

Мощные грузовики непре
рывно подвозят сюда лес, кир
пич, цемент, а механизаторы 
уже закончили монтаж кранов, 
протянули линию электропере
дачи. Пришли и плотники. Ори
ентируясь по вешкам, установ
ленным техником-геодезистом 
Иваном Новиковым, они ведут 
кладку жилых домов. Недавно 
на пустыре появилась первая 
улица. Новоселье здесь в но
вых квартирах отпраздновало 
свыше 100 семей рабочих и 
служащих.

96-й квартал — так названа 
обширная строительная пло
щадка.' Это первый на Крайнем 
Севере микрорайон. Спроекти
рован он молодым архитекто
ром Вячеславом Петровым.

Каждая семья в новом квар
тале Якутска теперь получает 
отдельную квартиру из двух- 
трех комнат. Скоро здесь по
явится целая сеть детских уч- 
реждений, магазинов, мастер
ских комбината бытового об
служивания. Из центра города 
к озеру Сайсар пролегла бла
гоустроенная автострада.

Сейчас архитекторы проек-

Я РАБОТАЮ в бригаде плотников, которую возглавляет С. И. Богомолов. Коллектив у нас дружный, но в работе встречается немало трудностей. А дело вот в чем: Строим мы, в основном, крупнопанельные дома. Сейчас работаем в квартале на углу улиц Восточной и Декабристов. Как известно, плотничные работы в домах такого типа — это полы и крыша..Мы заканчиваем настилку полов во втором доме одиннадцатого квартала. Но как заканчиваем? Не работаем, а мучимся.Беда В' том, что во время монтажа здания на верхние этажи не было поднято ни одного пакета шпунтовки, тогда как раньше ее поднимали в процессе монтажа. Башенный кран сейчас демонтирован, никакие другие подъемники не установлены. Нам ничего не остается делать, как поднимать доски вручную. Процесс этот прост: становимся по человеку на балкон и передаем доски из рук в руки на второй,
Хорошее дело довести до конца

/ 4 января в нашей газете рассказывалось о том, какое
) хорошее дело провел коллектив седьмого управления, при- 
) няв участие в реконструкции детского сада № 128.
\ Общестроительные работы здесь закончены. Проведенная 
\ реконструкция позволяет увеличить число мест на 50.
( Предполагалось, что 5 января гостеприимно распахнутся 
( двери детсада. Однако его открытие затягивается. Беда в 
( том, что хорошее дело строители не довели до конца. В дет- 
2 ском саду не завершены сантехнические работы.
) Десятки трудящихся ждут, что начальник управления 
) № 7 треста 89 тов. Петросов и начальник второго участка
\ Свердловского управления «Сантехмонтажа» тов. Рокеах 
\ сделают все необходимое, чтобы в ближайшее время комис- 

сия окончательно приняла в эксплуатацию детский сад.
_______________________________________________________ _

тируют новые микрорайоны, 
которые намного раздвинут 
нынешние границы Якутска.

ГИГАНТ НА КАМЕ
ПЕРМЬ. Завод «К а м к а- 

бель» — гигант кабельной про
мышленности — сооружается 
близ Камской гидроэлектро
станции. На новостройке уже 
работает несколько цехов. Они 
во все возрастающих количе
ствах поставляют для нужд 
электростанций, электромаши
ностроения, нефтяной и уголь
ной промышленности и желез
нодорожного транспорта кабель, 
различные виды проводов и 
другие изделия.

Впереди — сооружение еще 
нескольких производственных 
корпусов, оде будет налажен 
выпуск, в частности кабелей 
под напряжение от шести до 
пятисот киловольт.

В эти дни на заводе монти
руется один из двух уникаль
ных прессов усилием в десять 
тысяч тонн. С помощью их ка
бели будут покрываться не 
свинцовой, а алюминиевой обо
лочкой, что позволит ежегодно 
экономить (свинца на миллио
ны ‘рублей.

Кабельный завод должен 
вступить в строй на полную 
мощность в 1962 году—на три 
года раньше срока.

..^вввпавввавяавивввввяаввавввавааавввввввввавваввввваввввввввавваввв

ПО МЕТОДУ ДАЛЕКИХ ПРЕДКОВтретий, четвертый и пятый этажи. Труд этот нелегкий, да и, очевидно, по правилам техники безопасности такой метод транспортировки неприемлем. Бывают случаи, что доски падают, а ведь внизу ходят рабочие.Чтобы 0(беспечить себя на день материалами, бригада затрачивает примерно одну треть рабочего времени.Сейчас уже монтируется четвертый этаж первого в городе кассетного дома. Между тем, материал для полов не подни

ПЕРВЫЕ КАССЕТНЫЕ
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).Ну и 'Совершенно естественно,- конечно, что на строительстве домов по новому проекту должно очень четко осуществляться комплектование этажей. Но и это условие на первом доме нарушается. Главный инженер управления № 1 Н. Ф. Барабанов говорит, что вот уже несколько дней строители не могут начать сборку пятого этажа лишь из-за того, что не. хватает девяти плит перекрытий.Но отрадно слышать, что строители, в первое время растерявшиеся при монтаже невиданных ранее конструкций, теперь с уверенностью заявляют, что они «раскусили» этот дом и уж следующий такой будут монтировать, пожалуй, даже быстрее чем собираются дома по проекту «2)П».Несколько лучше идет работа на строительстве другого кассетного дома № 5 в шестом квартале Чкаловского района?. МонТаж здесь ведет бригада коммунистического труда тов. Григорьева из четырнадцатого управления треста «Жилстрой».

СЕГОДНЯ только 
11 января, а 
коллектив де- 

ревообрабатывающ его 
завода треста «Строй
деталь-70» уже тре
тью неделю трудится 
в счет 1961 года.

Хорошо работает в 
первом цехе завода 
станочница Капитоли
на Филипповна Пеле- 
вина, которую вы ви
дите на снимке.

Фото Я. Кунина.

мается на этажи. Плотники видят это и, вздыхая, говорят: «Да, (братцы, придется снова прибегать к методу далеких предков».На днях мы закончили крышу. Обычно у нас два человека за полтора дня выполняют всю обрешетку из брусков. На этом доме какой-то «рационализатор» решил применить щиты. В принципе это неплохо, если все продумано до (мелочей. А если, как говорят, дело не доведено до ума, то ерунда получается. Таквышло и со щитами.Готовые щиты, . сколоченные на ДОКе, привозили на площадку. По ширине они все почти оказались разных 'размеров. Пришлось все заново пилить, рубить, сколачивать, перетаскивать щиты с места на место. И вот результат: если раньше двое рабочих (заканчивали обрешетку крыши за полторы смены, то, пользуясь щитами, пятеро плотников делали ее три дня.Бот какие недостатки мешают нам быстро строить.
Н. МАЗИН, 

плотник.

— Все стены и 'перегородки первого этажа мы смонтировали за 72 часа, — рассказывает мастер тов. Сафронов. — Если бы на площадке имелись плиты перекрытий, сборку этажа мы завершили бы полностью за четверо суток.Это как раз проектный „срок возведения дома серии «20». Ведь проекты организации работ предусматривают, что такой дом будет монтироваться за 22—24 Дня.Но, к сожалению, <яа этом объекте не удалось уложиться в такой срок. И не потому, что не хватает -опыта или несовершенны приспособления, а просто не привезли плит перекрытий марок 3 ПО-26 и 2 ПО-26. Завод им. Ленинского комсомола явно подводит монтажников кассетных домов.Нужно, чтобы оперативно-диспетчерский отдел «Свердловскгор- строя», а также руководителя предприятий-поставщиков уделили строительству кассетных домов самое большое внимание. Домам по проекту серии «20» пора дать зеленую улицу.
Ю. СИДОРОВ.
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ТАК РОЖДАЕТСЯ НОВОЕ
Слово заводу имени Ленинского комсомола

Добьемся высокого звания в 1961 годуНачалось это еще летом, на бурное проходившей комсомольской конференции. Молодежь завода единогласно приняла призыв ко всему коллективу: вступить в соревнование за высокое звание предприятия коммунистического труда.Основания для такого решения, безусловно, были. Недаром заводу присуждалось за первый и второй кварталы Красное знамя совнархоза «За технический прогресс». Завод завоевывал второе и третье места в соревновании предприятий промышленности строительных материалов Свердловской области.Уже тогда девять наших бригад участвовали в соревновании за звание коллективов коммунистического труда. А бригадам кочегаров Николая Алексеевича Смольчанова и машинистов Федора Иосифовича Голенищева это почетное звание было присвоено еще к первомайским праздникам.Призыв молодежи нашел горячий отклик у всех трудящихся завода. Один за другим в 'соревнование за почетное звание включились все десять цехов. Было принято и общее обязательство коллектива завода.Есть и первые результаты, которыми мы можем, гордиться: лаборатории КИПа и автоматики присвоено высокое звание коллектива коммунистического труда. Накануне ноябрьских праздников труженики лаборатории уже встали на свою первую коммунистическую вахту.Заметно меняется лицо и отдельных цехов, и всего завода, и окружающего поселка.Приходится признать, что у нас еще имеют место случаи прогулов, опозданий и т. д. Но их становится все меньше. Отдельные нарушения дисциплины немедленно обсуждаются в брига
КОЛЛЕКТИВ

Говоря о работе завода, нельзя умолчать и о том, что мешает этой работе. А помех у нас много.Прежде всего — это крайне плохое снабжение сырьем, особенно основным. В третьем и четвертом кварталах истекшего года создалось небывало тяжелое положение с Металлом. Несмотря на то, что декабрьский план по валу из-за отсутствия материалов 'был выполнен всего на 90 процентов, к новому году мы совершенно не имели остатка металла. Цемента оставалось на пять дней. А ведь известно, что для нормальной работы завода к началу месяца необходимо иметь, как минимум, двадцатидневный запас цемента и металла.Отсутствие переходящего фонда металла не только не даст возможности экономить его, но, наоборот, постоянно вызывает большие перерасходы. 0 том, как бережно относятся к металлу наши арматурщики, свидетельствует, например, тот факт, что, изготовляя в месяц 750 тонн арматуры, они оставляют как лом, всего 18 тонн, то есть меньше трех процентов. А в это же время из-за вынужденной замены диаметров постоянно теряется огромное количество металла. В ноябре, например, эта 

дах и на участках и товарищи сурово требуют от виновного, чтобы он не позорил их своим поведением.Активно включился весь коллектив в борьбу за выполнение государственного плана, когда к концу года из-за систематических срывов поставок оказалась под угрозой часть предприятия. И, несмотря на создавшееся в третьем квартале отставание, благодаря самоотверженному труду коллектива, годовой план был не только выполнен, но и перевыполнен.Изменились взаимоотношения между людьми. Лозунг «все за одного, один за всех» становится законом нашей жизни.Вот два небольших, но очень ярких примера. Работник лаборатории П. Г. Лавута стал участником самстроя. Но строительство нового дома началось незадолго до сессии в институте, где он учится. И чтобы обеспечить товарищу возможность спокойной подготовки к экзаменам, двадцать комсомольцев завода устроили субботник на самстрое. Никто этот субботник не организовывал, все делалось по инициативе самой молодежи.Замечательный пример показали Николай Алексеевич Смольча- нов и Федор Иосифович Голенищев. После того как их бригадам было присвоено почетное звание, Николай Алексеевич возглавил отстающий коллектив, который он намерен вывести в передовые, а Федор Иосифович стал руководить недавно сформированной молодежной бригадой.Все большее число молодых, и не только молодых, рабочих тянется к знанию. Только в школе рабочей молодежи в этом году учится вдвое больше трудящихся нашего завода, чем в прошлом. Около сорока человек занимаются в вечерних институтах, 

замена «с.ъела» 172 тонны арматуры. Последнее время мы вообще не имеем проволоки для верхних сеток. Все эти дни завод работает с большими перебоями. 5 января почти сутки простояли три конвейера из четырех. ПРЕДЪЯВЛЯЕТ СЧЕТИ дело не только в металле и цементе. Как ни странно, на заводе, расположенном в двух шагах от Шарташского каменного карьера, крайне дефицитным оказывается щебень. Ре-. конструкция карьера, которую ведет 33 трест (руководители тт. Смирнов и Литвак), растянулась уже на пять лет. Все сроки давно сорваны, нарушены и последние обещания тов. Смирнова закончить к 1 января сооружение двух новых дробилок. А в теперешнем состоянии карьер явно не может удовлетворить наши потребности. Вместо необходимых 8 тысяч кубометров Щебня мелких фракций мы получаем с карьера в месяц по 4,5-—5 тысяч кубометров. В прошлом -году его пришлось заменять крайне запыленным щебнем асбестовых пород, из-за чего ежемесячно перерасходовали ио 250 тонн цемента, не говоря уже об увеличении трудоемкости

больше тридцати — в техникумах.Совсем другой стала жизнь и в поселке Комсомольская стройка, где живут в основном трудящиеся нашего завода. Уже нет здесь процветавших прежде хулиганства и пьянок... С этим коллектив решительно покончил.Общественность завода потребовала от торговых организаций прекращения продажи водки в поселке. И хотя, надо сказать, торговые предприятия под разными предлогами пытались увильнуть от исполнения этого решения, в конечном итоге им пришлось подчиниться общественности.На улицах поселка по вечерам царят тишина и порядок. И у дружинников, которые по-прежнему патрулируют, «работы» осталось совсем немного.Да что говорить! Если сам коллектив решил быть передовым и в труде, и в быту, то у него найдется достаточно сил, чтобы претворить в жизнь это решение. И мы твердо уверены, что в наступившем 1961 году завод непременно добьется высокого отличия — звания предприятия коммунистического труда. Так решил коллектив на многолюдном предновогоднем митинге. Так и будет.
М. ДОЛБЕРГ, 

начальник отдела 
труда и зарплаты.

Наша дружба крепнет в труде
Многое изменилось у нас в бригаде с тех пор, 

как мы решили вступить в соревнование за зва
ние коллектива коммунистического труда. Но 
главное — это, пожалуй, та хорошая трудовая 
дружба, которая с каждым днем все теснее 
сплачивает нас. Давно стало правилом помочь 
товарищу в работе, подсказать, если нужно, 
поправить.

Качество работы бригады заметно повышает
ся. В ноябре у нас забраковали 14 плит — два 
процента всей продукции. А в декабре было 
забраковано всего шесть-семь плит — одна на 
100.

За качеством следят все. Тщательно проверя
ются опорная сетка, качество закладки и увязки 
арматуры, отделка. Не говоря уж о том, что 
если, например, идешь мимо и увидишь на плите 
раковину, то уж никак не пройдешь дальше. 
Ведь каждая плита — результат нашего общего 
труда и каждый хочет, чтобы она получилась 
как можно лучше.

Внимательно следит за раскладкой бетона ма
шинист бетоноукладчика Николай Гумеров. Не
мало дел и у бригадира Виктора Николаева — 
машиниста формовочной машины. Хорошо справ

ляется с отделкой панелей Мария Алкименкова, 
а Александра Пономарева мастерски владеет 
трудным делом электропрогрева.

Но дружба наша проявляется не только в ра
боте. «Все за одного, один за всех». Это пра
вило пришлось всем по сердцу. Когда член 
бригады Владимир Скорин стал участвовать в 
смотре, товарищи специально устроили суббот
ник, помогли ему.

Заболел Евгений Давыдов — вся бригада 
пришла навестить его, подбодрить, порадовать 
гостинцами. Роман Гайнуллин заболел — то же 
самое.

Учимся мы все. Ведь бригада у нас молодеж
ная. Гайнуллин и Пономарева занимаются в ве
черней школе. Остальные на этих днях закончи
ли курсы техминимума и записались в кружок 
конкретной экономики.

А с осени в школу пойдет большинство чле
нов бригады. Я, например, обязательно поступлю 
в восьмой класс. Вместе со мной там будет 
учиться и Николаев.

Л. ГРИГОРЬЕВ, 
бетонщик.

работ и намного ухудшившемся качестве изделий.Не изменилось положение и в новом году. В течение первых четырех дней января карьер выдал заводу всего 900 кубометров щебня вместо 1600.Все -еще не решен и вопрос с песком. Вместо песка фракций от 0 до 5 миллиметров, необходимого по техническим нормам, мы получаем песчано-гравийную смесь с Махновского песчаного карьера. Величина зерен гравия в ней достигает 60 миллиметров. Просеивают смесь уже на заводе и больше двадцати процентов идет в отходы. Только на -этом завод ежегодно терпит убыток до 800 -тысяч рублей.Очень мешают нормальной деятельности завода и непорядки в трестах и управлениях нашего основного заказчика «Свердловскгорстроя».Завод поставляет на площадки панели перекрытий и фунда-

Из каждых трех трудящих
ся нашего завода двое учатся' в 
школах, техникумах, институ
тах, проходят техминимум или 
занимаются в кружках конкрет
ной экономики.

Это понятно. Ведь коллектив, 
соревнующийся за звание пред
приятия коммунистам е с к о г о 
труда, должен состоять из об
разованных культурных людей.

Только в школе рабочей мо
лодежи занимается 189 рабо
чих и служащих завода. Это 
почти вдвое больше, чем в 
прошлом году. Директор школы 
А. И. Сивков входит в партий
ную организацию заво
да и имеет от нее по
ручение по контролю 
за успеваемостью и 
посещаемостью уча
щихся. Это обеспечи
вает тесную связь меж
ду школой и предприя
тием и помогает ус
пешно бороться с отставанием 
и отсевом.

Среди трудящихся завода — 
31 студент техникумов и 37 
студентов высших учебных за
ведений. На третьем курсе вуза 
занимаются, например, работ
ники лаборатории КИПа и ав
томатики П. В. Лавута и И. М. 
Мордухович.

Около шестидесяти человек 
твердо решили уже в этом году 
стать студентами вечерних ин
ститутов. Сейчас они занимают
ся на подготовительных отде
лениях.

Широко развернута на заво
де система технической подго
товки. Курсы повышения ква
лификации проходят около 
двухсот человек, которым это

Вечером 
за книгу

ментов, часть внутренних стеновых панелей, лестничные площадки и т. д. Только для крупнопанельных домов серии 211 мы изготовляем конструкции 24 типоразмеров. Е этому надо добавить и 6 типоразмеров для домов серии 2С.В новом году нам предстоит окончательно освоить уже начатый выпуск панелей перекрытий для домов этой серии. Работа представляет для коллектива большую 'сложность. -Ведь .для панелей этого типа допуск не может превышать 5 миллиметров, то есть при изготовлении панели требуется почти такая ж-е точность, как в машиностроении. А наша формовочная машина марки СМ-520, рассчитанная на конвейерное производство, отличается хорошей производительностью, но совершенно не приспособлена для такой «ювелирной» работы.Коллектив делает все возмож

поможет лучше изучить свою 
профессию, стать настоящими 
специалистами.

Несколько необычно органи
зованы в этом году занятия в 
кружках конкретной экономики. 
155 человек начали занятия 
еще осенью. Кружками в це
хах руководят, как правило, 
сменные мастера;'которые про
водят занятия сразу же после 
окончания смены. Это создает 
удобные условия для слушате
лей, способствует хорошему по
сещению кружков и обеспечи
вает возможность использовать 
в качестве иллюстраций на лек

циях примеры из 
жизни завода.

Хорошо проходят 
занятия в кружке ре- 
монтно - технического 
цеха, которым руково
дит коммунист А. Н. 
Еремеев. Он тщатель
но готовится к ваняти- 

ям, просто и интересно, излагает 
материал. Довольны слушатели 
и молодым руководителем 
кружка комсомолкой Г. П. Ло
мовой.

С 9 января в систему пар
тийного просвещения включи
лось еще около- трехсот трудя
щихся. До сих пор они занима
лись на курсах техминимума, а 
теперь будут изучать в круж
ках конкретную экономику.

Каждому руков о д и т е л ю 
кружка выдан специальный 
темник с подробно разработан
ным планом занятий и указа
телем необходимой литературы.

Состоялся семинар руководи
телей кружков.

Л. ПУШКИНА, 
член партийного бюро.

ное для освоения новой продукции. Но очень серьезным препятствием является отсутствие технической документации.Нет документации для панелей перекрытий в домах серии 1-468, подготовка к изготовлению которых уже должна вестись.Нередки случаи отказов от приема заказанной продукции. На некоторых площадках «Свердловскгорстроя» они стали системой.Коллектив, соревнующийся за высокое звание предприятия коммунистического труда, приложат все усилия для выполнения своих обязательств. Но необходимо срочно решить наболевшие вопросы снабжения, обеспечения технической документацией и т. д.Только это создаст нормальные условия труда на заводе.
В. МОТЫЛЕВ, 

главный инженер завода.
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Ответы на вопросы читателей

О работе на открытом воздухе
О ТОМ, КАК С ДЕТИШЕК СОБИРАЛИ ИЗЛИШЕК

в холодное
В редакцию обратились не

сколько читателей с просьбой 
рассказать в газете о сущест
вующих правилах работы на 
стройках зимой. С такими же 
вопросами строители обращают
ся в нормативно-исследователь
скую станцию.

Удовлетворяя просьбы чи
тателей, мы знакомим их со 
специальным постановлением 
Свердловского областного Со
вета депутатов трудящихся.

Этим постановлением уста
новлены следующие правила 
работы на открытом воздухе в 
холодное время года.

При температуре воздуха от 
20° С ниже нуля без ветра и 
15° С ниже нуля с ветром рабо
тающим на холоде через каж
дый час должен предоставлять
ся перерыв продолжитель
ностью в 10 минут для обогре
вания в специально- приспособ
ленных помещениях. Эти поме
щения должны находиться не 
далее 200 метров от места ра
боты.

При температуре 35° С ниже 
нуля без ветра и 30° С ниже 
нуля с ветром работы на от
крытом воздухе прекращаются.

Там, где прекращение работ 
влечет за собой остановку все
го производства или части его, 
оно заменяется установлением 
чередующейся смены работаю
щих. Порядок чередования ус
танавливается по согласованию 
с местным профсоюзным коми
тетом. Если же администрация 
и профсоюзный комитет не мо
гут прийти к согласию, то во
прос решает технический ин
спектор ЦК профсоюза или 'со
ответствующий обком проф
союза.

Чередование смен может про
изводиться на следующих ра
ботах: поверхностные работы,

Пусковой объект на консервации
Многие помнят, сколько ^ыло 

шуму вокруг строительства ну
левого цикла дома №31 на 
улице Кузбасской. Кто только 
не торопил тогда трансспец- 
строевцев. И* вот в начале сен
тября нуль был готов. Коллек- 
тив нашего участка тут же при
ступил к кладке, в сентябре мы 
закончили возведение первого 
этажа. И с тех пор работы на 
объекте прекратились. Дело в 
том, что в помещении, предна
значенном для магазина, нужно 
поставить 30 сборных железо
бетонных колонн и уложить по 
ним 200 железобетонных про
гонов. Когда тресту «Стройде- 
таль-70» заказали изготовление 
этих конструкций, руководите

ПРЕДСТАВЬТЕ себе, 
что в этом доме вы 
получили квартиру. 

Вы осматриваете коридор, 
кухню, сверкающую белиз
ной ванную. Затем проходи
те в комнату и останавлива
етесь в недоумении: выгля
дит она несколько странно— 
очень большая, с окнами на 
двух противоположных сте
нах. У соседей — то же 
самое. Неужели здесь, на 
этой обширной площади, 
нельзя было сделать хотя бы 
две комнаты?

Не огорчайтесь раньше 
времени. Теперь вы сами 
можете сделать себе столько 
комнат в своей квартире, 
сколько пожелаете. Зайдите 
в подвал этого же дома и

СТЕНЫ „ХОДЯТ“ ПО КВАРТИРЕ

время года
связанные с подземными рабо
тами на рудниках, работы по 
доставке сырья, полуфабрика
тов и топлива, по подаче топ
лива и воды на паровозы, ста
ционарные маневровые работы, 
погрузочно-разгруз очные, по 
текущему и случайному ремон
ту подвижного состава, по сроч
ному исправлению повреждений, 
вызванных стихийным бедст
вием, работы аварийного персо
нала электростанций и элект
росетей, дежурство сторожей 
наружной охраны.

Вышеуказанные правила рас
пространяются и на работы в 
закрытых необогреваемых по
мещениях. Причем, в этих слу
чаях перерывы и прекращение 
работ определяются в зависи
мости от температуры (о чем 
говорилось выше), но для пого
ды без ветра.

При производстве на откры
том воздухе работ, вызванных 
стихийным бедствием или ава
рией, допускаются отступления 
от настоящих правил с после
дующим уведомлением техниче
ского инспектора ЦК профсою
за или обкома профсоюза.

Настоящие правила не рас
пространяются на поездные и 
паровозные бригады, ■ на рабо
чих, занятых на снегоочисти
телях, на работников заводско
го транспорта и работников 
местного транспорта по пере
возке грузов.

При наличии технической 
возможности администрация по 
согласованию с профсоюзным 
комитетом предоставляет пере
численным работникам места 
для обогревания.

Время перерыва для обогре
вания входит в счет рабочего 
времени и подлежит оплате со
гласно действующему законо
дательству.

Впрочем, особенно разби
раться в делах Анне Ивановне 
не пришлось. Да никто и не на
стаивал. И меньше всего — за
ведующая Надежда Павловна 
---------------------------- ,-----

Тревожные сигналы

ли треста замахали руками: «И 
не думайте, никто нас не заста
вит делать, эти же детали не
стандартные».

А как же быть? Стройдета- 
левцы предложили перепроекти
ровать колонны и прогоны. Пе
репроектировали, выдали рабо
чие чертежи. И что же? До сих. 
пор на стройке нет ни одной 
колонны, ни одного протона. В 
цехе № 2 завода железобетон
ных изделий № 1, где решено 
изготавливать эти конструк
ции, сделали две опалубочные 
формы, залили две колонны и 
до сих пор еще неизвестно, что 
из этого получится, будут ли 
колонны отвечать требованиям 
проекта. Что же. касается про

возьмите нужный вам набор 
перегородок. Именно зайди
те и возьмите: они настоль
ко легки, что «стену» сво
бодно может поднять один 
человек. Эти перегородки со-

Это интересно

стоят из отдельных щитов, 
которые можно соединять и 
разбирать, не пользуясь мо
лотком и гвоздями. При по
мощи специальных зажимов 
перегородки плотно устанав
ливаются между полом и 
потолком. Теперь в одной 
комнате у вас спальня, в 
другой — столовая, ря
дом — детская. А если у

Детский садик «Южгор- 
строя» находится от треста ес
ли не в двух, то уж никак не 
больше, чем в двадцати шагах. 
Вот — трест, а вот — садик. 
И счетные работники треста хо
рошо знали эту дорогу. Ведь 
садик был неплохой кормушкой 
как в переносном, так и в бук
вальном смысле. В переносном 
потому, что там можно было, 
не утруждая себя заботами, по
лучить пару сотен «по совме
стительству», а в прямом — 
потому, что в садике вкусно и 
сытно кормят не только ма
леньких, но и больших. Напри
мер, бухгалтер постройкома тре
ста А. И. Соколова с большой 
похвалой отзывалась о поварах 
садика. Каждый день и в дождь, 
и в метель она, не взирая на 
все преграды, отправлялась в 
привычный путь воздать долж
ное их кулинарным способно
стям. Это было гораздо удобнее, 
чем стоять в очереди в столо
вой. Тем более, что обеды не 
стоили ничего. Даже технички 
и воспитательницы из садика, 
которые там тоже обедали, ак
куратно вкладывали в общий 
котел свою ежемесячную лепту. 
Но у Анны Ивановны положе
ние было удобнее, чем у тех, 
кто имел по закону право обе
дать в садике. Ведь она-то- это
го права не имела и, значит, с 
нее никто не мог взять ни ко
пейки.

Садик выплачивал Анне Ива
новне дань не только натурой, 
но и звонкой монетой. 225 руб
лей в месяц вынь да положа— 
ведь Анна Ивановна, что ни 
говори, опытный бухгалтер, и 
хотя в садике она числится 
только счетоводом, но ясно, что 
уж она-то и наведет порядок в 
его нехитром хозяйстве.

гонов, то для них ?еще даже и 
арматуру вязать не начали.

'Трест «Етройдеталь-70» н)а 
январь согласовал нам поставку 
половины необходимых железо
бетонных конструкций. А это
значит, что в январе мы не
сможем продолжить кладку стен. 
Интересно было бы знать, чем 
руководствовались руководители 
«Свердловскгорстроя», записы
вая дом № 31 в график пу
сковых объектов первого квар
тала? Не думают ли они, что 
пятиэтажное кирпичное .здание 
вырастет по мановению волшеб
ной палочки?

М. ВИДА, 
начальник участка 
управления № 9.

вас в семье торжество, убе
рите перегородки снова: ва
ша уютная квартирка прев
ратится в просторную гости
ную. *

-Что же это за дом, в ко
тором можно получить такую 
квартиру?

Новый строительный ма
териал — армоцемент, из 
которого будет построен 
дом, появился года три на
зад. В отличие от обычного 
цемента в нем нет гравия, он 
приготовляется из мелкого 
песка и высококачественного 
цемента. Армоцемент обла
дает большой прочностью, 
гибкостью, очень легок.

Армоцемент, помимо всех 
своих уже перечисленных 
качеств, и дешевый матери
ал. Строительство одного

ФЕЛЬЕТОН

Муравьева. Да и зачем тут 
контроль? Без контроля Надеж
де Павловне было куда удоб
ней. Взять хотя бы такую про
стую вещь, как деньги, кото
рые приносят родители. Надеж
да Павловна, хотя в бухгалте
рии и не очень смыслила, но 
это дело освоила основательно. 
Принесли, например, на дети
шек деньги Иванов, Сидоров и 
Петров. Надежда Павловна 
Иванова и Сидорова в список 
внесла, а Петрова забыла. И 
как вспомнишь? Есть, правда, 
книжка квитанций с точно про
нумерованными корешками. Но 
книжки этой с Надежды Пав
ловны никто в тресте не спра
шивал. В бухгалтерии заведую
щая появлялась изредка, как 
небесное видение, на две-три 
минуты, и ангельским голоском 
просила:

— Оприходуйте еще’’ двести 
рублей.

Почему ж у хорошего чело
века не оприходовать?

Так, еще в 1958 году на гиб
кой совести Надежды Павловны 
осталась тысяча с небольшим 
рублей. Зато и боялась же она! 
Рядом — трест. В тресте — 
бухгалтера. Все серьезные, все 
со счетами...

Но так как ничего страшно
го не случилось, в следующем 
году осмелевшая заведующая 
утащила уже около полутора.

Трест со всеми своими бух
галтерами хранил гробовое мол
чание, и в прошлом году окон
чательно ‘ успокоившаяся На
дежда Павловна увеличила свой 
доход до трех тысяч.

И главный бухгалтер треста 
Булгаков и его заместитель Бе
реснева, и собственный счетовод 
садика Соколова оказались 
людьми такими чуткими и по
кладистыми, что Надежда Пав
ловна решила в 1961 году не
пременно скопить себе деньжо
нок на «Волгу».

И скопила бы, если бы не 
ревизия.

! К сведению
? читателей }
> \

I Редакция убе д и т е л ь н о 5 
просит подписчиков газеты { 
«Свердловский строитель» с ' 
первых дней нового года еле- ' 
дить за своевременностью I 
доставки газеты. {

Газета выходит по средам ! 
и субботам. )В случае неаккуратной} 
доставки нужно обращать-) 
ся в почтовое отделение} 
по месту жительства, предъ- ' 
являя при этом квитанцию. }

дома площадью 1800 ква
дратных метров дает эконо
мию по сравнению с обыч
ным строительством в 25,2 
тысячи новых рублей.

Вас интересует, конечно, 
когда появятся такие дома.

Мы побывали в 4-й мас
терской института «Моспро- 
ект» у архитектора А. В. 
Гуляева и инженера Е. Б. 
Гармсен. Вот что они рас
сказали:

— Прежде чем присту
пить к массовому строитель
ству зданий из армоцемен- 
та, предполагается соорудить 
сначала один эксперимен
тальный дом, проверить его 
в жизни. Нужно сказать, что 
внешне он будет выглядеть 
тоже необычно. Ширина его 
всего восемь-девять метров. 
Два окна на оба фасада де
лают комнаты очень светлы
ми. Специальные решетки, 
искусно сделанные в лоджи
ях здания, защитят летом 
квартиру от ярких солнеч
ных лучей.

И. ДОБРОТИНА.

А когда началась ревизия, 
оказалось, что вдобавок в сади
ке не хватает всех без исклю
чения продуктов. Не хватает 
масла, сахара, сыра. Одного 
молока не досчитались более 
пятидесяти литров. В общей 
сложности исчезло продуктов 
на 1 800 рублей. И это только 
сейчас!

— Ну, получила, привезла, 
выдала, — обиженно объясняет 
заведующая. — Я же его не 
выпила. Просто не оприходо
вала.

Что ж, может быть. Ну, а 
Анна Ивановна, которая и сего
дня и вчера забегала в садик 
обедать? Позаботилась ли она, 
бухгалтер, чтобы оприходовали 
все-таки молоко, которое она 
сама пила, и хлеб, который она 
ела?

Нет, Анна Ивановна и вчера, 
и сегодня вытерла губы, сказа
ла «спасибо» и ушла в трест.

В бухгалтерии даже не по
думали, что не мешало бы все- 
таки иной раз поинтересоваться 
порядком в садике.

Алексей Семенович Булга
ков, пожилой человек и старый 
бухгалтер, делает детские гла
за и разводит руками:

— А зачем же их проверять? 
Они ведь нас не просили!

Как будто Муравьева могла 
придти в трест и попросить, 
чтобы ее схватили за руку по
сле очередной кражи! А Соко
лову после всего даже повыси
ли в должности и в окладе и 
перевели в бухгалтерию треста.

Нет, уважаемые товарищи! 
Плохо поставлен у вас конт
роль за расходованием госу
дарственных -средств. И нечего 
оправдываться тем, что теперь, 
как обещает тов. Булгаков, са
диком будут «заниматься так 
же, как стройками».

Как будто до сих пор садик 
существовал только для того, 
чтобы вы в нем обедали!

Б. БОЛОТОВ, 
старший ревизор 

«Свердловскгорстроя».

СРЕДА, 11 января
18.30 — Елка у малышей. 

19.05 — Последние известия. 
19.25 — Телевизионный жур
нал «Для тех, кто молод». 
20.00 — Экономический лекто
рий. 20.20 — Художественный 
фильм «Член правительства». 
22.05 — В последний час.

ЧЕТВЕРГ, 12 января
11.00 — Телевизионная хро

ника. 11.10 — Киноочерк «В 
родном краю». 11.40 — Худо
жественный фильм «С субботы 
до понедельника». 18.30 — 
Для детей. Мультипликацион
ные фильмы «Петя-петушок» и 
«Воздушная почта». 19.00 — 
«День семилетки» — телевизи
онная передача о заводе «Урал- 
электроаппарат». По окончании 
передачи — художественный 
фильм. 22.15 — В последний 
час.

ПЯТНИЦА, 13 января
18.30 — Для детей. По стра

ницам журнала «Уральский 
следопыт». 19.00 — Последние 
известия. 19.10 — Народный 
университет: 1. Беседа о техни
ческой эстетике. 2. Мазурка. 
20.20 — Художес т в е и н ы й 
фильм «Северная повесть». 
22.05 — В последний, час.

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
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